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B E S C H L U S S
der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses

vom Mittwoch, den 27.10.2021.

4.1 Anfragen und Anregungen
Hans-Peter Fleischer fragt, ob der Bauhof auf den Gehwegen das Laub entfernt. Auf den Gehwegen an der 
Grundschule Wiesenau würde meterhoch das Laub liegen. 

Bürgermeister Thomas Pauli erklärt, dass es in Neu-Anspach eine Straßenreinigungssatzung gibt. In dieser 
seien die Zuständigkeiten geregelt. Die Verantwortung liege immer beim angrenzenden 
Grundstückseigentümer, in diesem Fall beim Hochtaunuskreis. 




